



Die Justizpressestelle beim Landgericht Hagen

## **Zwei neue Vorsitzende beim Landgericht Hagen ernannt**

Der Präsident des Landgerichts Hagen, Thomas Vogt, hat in der vergangenen Woche Herrn Till Deipenwisch und Herrn Dr. Christian Voigt die Urkunden über die Ernennung zum Vorsitzenden Richter am Landgericht überreicht.

Till Deipenwisch übernimmt den Vorsitz der 9. Großen Strafkammer und Dr. Christian Voigt u.a. den Vorsitz der 6. Großen Strafkammer.

Till Deipenwisch (39) wurde in Hagen geboren und begann nach einer Tätigkeit als Rechtsanwalt seine richterliche Laufbahn 2003 beim Landgericht Siegen. Nach Stationen bei den Amtsgerichten Siegen, Lüdenscheid, Hagen, Iserlohn, Wetter und Kamen wurde er mit Urkunde vom 07.07.2006 zum Richter am Landgericht in Hagen ernannt. Hier war er anschließend Mitglied unterschiedlicher Zivil- und Strafkammern sowie in der Zeit vom 01.01.2008 bis zum 31.12.2010 mit verschiedenen Aufgaben im Bereich der Justizverwaltung betraut. Unter anderem war Herr Deipenwisch insoweit mit den Personalangelegenheiten der Richter befasst und als Pressesprecher des Landgerichts tätig. Zudem ist Herr Deipenwisch ausgebildeter Mediator und führt als solcher Güterichterverfahren beim Landgericht Hagen durch. Des Weiteren ist er in der Ausbildung von Referendaren tätig.

Vom 01.08.2012 bis zum 30.04.2013 war er an das Oberlandesgericht Hamm zur Erprobung abgeordnet. Anschließend leitete er als stellvertretender Vorsitzender die 2. und die 3. Handelskammer des Landgerichts Hagen. Seit Beginn des Jahres 2014 ist Herr Deipenwisch in der 9. Großen Strafkammer tätig, deren Vorsitz er jetzt übernimmt.

Dr. Christian Voigt (39) wurde in Dortmund geboren und trat den richterlichen Dienst im Jahr 2002 beim Landgericht Bochum an. Nach einer anschließenden Tätigkeit beim Amtsgericht Bochum wechselte er am 01.09.2003 zum Landgericht Hagen. Am 07.04.2005 wurde er hier zum Richter am Landgericht ernannt. Herr Dr. Voigt war beim Landgericht Hagen Mitglied verschiedener Straf- und Zivilkammern. Zusätzlich ist er als Prüfer für das erste juristische Staatsexamen beim Justizprüfungsamt Hamm und als Mediator tätig. In den Jahren 2007 bis 2010 war Herr Dr. Voigt zudem als unabhängiger Experte für die Europäische Kommission mit der Bewertung von Regelungsvorhaben im Bereich der inneren Sicherheit und Freiheit der EU befasst. Vom 04.05.2011 bis zum 03.02.2012 war Herr Dr. Voigt zur Erprobung an das Oberlandesgericht Hamm abgeordnet. Nach seiner Rückkehr aus der Erprobung zum Landgericht Hagen war er in verschiedenen Strafkammern tätig. Herr Dr. Voigt übernimmt den Vorsitz der 6. Großen Strafkammer, der 4. Großen Jugendkammer und der Strafvollstreckungskammer.

Hagen, 04.02.2014

**Kontakt:**

**Jan Schulte**

Pressesprecher des Landgerichts Hagen

Tel.: 02331 / 985 - 501

Fax: 02331 / 985 - 585

E-Mail: [Jan.Schulte@lg-hagen.nrw.de](mailto:Jan.Schulte@lg-hagen.nrw.de)